
Jahresbericht 2023/2024 Verein Boulder-Eggä 
Lichtensteig 
 
Sponsorensuche: Nach der letzten Hauptversammlung am 28.August 2023 haben wir uns daran 
gemacht, ein Sponsorenkonzept zu schreiben. Dank Tamara Hüberli konnten wir ein professionelles 
Konzept erarbeiten und dieses an diverse Firmen, Stiftungen, usw schicken. 
Schon nach kurzer Zeit haben wir von einigen Firmen bereits Zusagen erhalten, die letzte Zusage kam 
Ende Dezember 2023 bei uns ein.  
Insgesamt konnten wir damit einen Betrag von sage und schreibe 8800.- bekommen. Als 
Goldsponsor unterstützt uns sogar die Gemeinde Lichtensteig, was uns sehr freut und zeigt, dass wir 
mit unserem Projekt auf dem richtigen Weg sind. Ausserdem hat eine Stiftung aus der Gemeinde 
einen Betrag von 1000.- ohne Gegenleistung gespendet. Sämtliche Sponsoren findet ihr auf unserer 
Website unter «Sponsoren». 
 
Event: Bereits konnten wir unseren Boulder-Eggä für einen Kindergeburtstag vermieten sowie ein 
Chlausbouldern veranstalten.  
 

 
Ausbau unseres Boulderraumes: Im Herbst 2023 wurden endlich die Brandschutzwände durch das 
Team Stadtufer sowie Unterstützung durch Mitglieder (Erik und ich) gebaut. So konnten wir die 
interne Trennwand, welche für die Unterteilung der Parzelle benötigt wird, damit ich (Andreas) den 
linken Teil (Fläche von 27m2) für meine Imkerei nutzen kann und der Verein nicht die gesamten 
Mietkosten der Parzelle tragen muss. 
 
Mit der internen Trennwand unterteilen wir die Parzelle in zwei Räume. Hauptmieter ist der Verein 
Boulder-Eggä, ich bin Untermieter vom linken Teil (Fläche von 27m2). Diese Untervermietung ist 
notwendig, da wir für die kompletten Kosten zu wenige Mitglieder haben. 
 
Gegen Ende des Jahres haben wir uns dann getroffen, um zu planen, wie wir unseren Raum genau 
ausbauen wollen. Eine Bekannte von Oli, welche Architektin ist, hat sich glücklicherweise bereit 
erklärt, um 3D-Modelle sowie genaue Pläne mit Massen, Winkel, usw. aus unseren Überlegungen 
zum genauen Ausbau zu erstellen.  
 
Ab 1. Januar 2024 haben wir nun die gesamte Fläche der Parzelle gemietet. So konnte der Ausbau 
nun offiziell gestartet werden, wir haben bereits begonnen den linken Teil der bestehenden Wand 



fertigzustellen. Vielen Dank fürs Verständnis, wenn ab und zu Werkzeug und Material im Raum 
deponiert wird. 
Da ich für mein Bienenatelier einen Wasseranschluss brauche, konnte dieser Wasseranschluss auch 
gleich bis in den Boulder-Eggä verlängert werden, so haben wir nun auch einen Wasseranschluss, um 
Hände zu waschen oder die Kaffeemaschine aufzufüllen. 
 
Für den Ausbau sind wir auf die Mithilfe von euch Mitgliedern angewiesen. Wer gerne mithelfen 
würde, kann sich jederzeit in der Exelliste «Arbeitsplan Ausbau», welche sich im Mitglieder-Ordner 
befindet, eintragen. Der Link dazu wurde per Mail versendet sowie auch in der Whatsapp-Gruppe 
geteilt. 
 
Ausblick: In der nächsten Zeit wird unser Raum nun komplett ausgebaut, was uns zur grössten 
Boulderhalle im mittleren Toggenburg macht. Dadurch erhoffen wir, zusätzliche Mitglieder zu 
bekommen und auch unseren Raum für Events vermieten zu können, erste Anfragen haben wir 
bereits erhalten. Dies kommt uns entgegen, damit wir die laufenden Kosten für Miete und Unterhalt 
decken können sowie die Mietgliederbeiträge günstig zu halten. Vereinsinterne Events um die 
Gemeinschaft zu stärken stehen ebenfalls im Fokus für dieses Jahr. 
 
Am 27. April ist in Lichtensteig wieder der «Supersaturday», es wäre sicher vorteilhaft, könnten wir 
an diesem Tag auch unsere Eröffnung machen, da im letzten Jahr dieser Event ein voller Erfolg war. 
 
Danksagung: Im Namen des Vorstandes danke ich allen Mitgliedern unseres Vereins, ohne euch wäre 
dies alles nicht möglich. Ausgesprochenen Dank gilt den Mitgliedern, die sich tatkräftig beim Projekt 
eingebracht haben, sei es im Vorstand, beim Ausbau oder bei der Sponsorensuche. 
Einen herzlichen Dank gilt ausserdem unseren Sponsoren die unser Projekt, sei es mit Finanzmitteln 
oder Material unterstützt haben.  

 
 

Euer Präsident 
 
Andreas Ganz 


